

Rekap Laporan Via Twitter Bulan September Tahun 2022

No	Pertanyaan	Tanggal	Tanggapan
1	saya PNS angkatan 2018 apakah bisa mengajukan mutasi ke lingkungan pemprov jateng? apakah ada persyaratan minimal berapa tahun mengabdikan misal 2 tahun atau 5 tahun	2 September 2022	persyaratan berada pada saat sekarang anda sbg PNS, syarat mutasi Yg punya PNS melepas & ada yg terima, syarat ada laman web bkd menu layanan
2	@bkdjatengprov selamat pagi bapak,ibu,,mohon izin bertanya untuk pengisian sk di asem kunir pendataan non asn itu yg di pakai sk pertama atau sk th 2021. sebelumnya mohon maaf dan terimakasih atas waktunya 🙏🙏	3 September 2022	silahkan hub kepegawaian masing masing yg kemarin hadir sosialisasi
3	@bkdjatengprov Selamat pagi Min, mau tanya apakah guru yg blm terdaftar dapodik tp lebih dari 2 tahun mengajar bisa masuk dalam pendataan guru non-ASN? terima kasih	6 September 2022	silahkan cabdin& Kepegawaian dinas yg lebih paham krn turut sosialisasi
4	Ada Oknum ASN yg membantu mendirikan koperasi abal ² /bodong berkedok koperasi syariah sehingga banyak korban tertipu dengan promosi, publikasi, testimoni, rekomendasi dari Oknum trsbt. Masyarakat ingin lapor kemana ya agar Oknum trsbt tanggungjawab @bkdjatengprov	8 September 2022	silahkan WA 08112777346 identitas dan Instansinya
5	@bkdjatengprov halo kak, mau tanya terkait yg pendataan non asn. Untuk jabatannya itu sesuai SK atau sesuai permenpan no 41 th 2018 ya? Semoga dijawab yah. Terimakasih.	11 September 2022	sesuai SK
6	@bpsdmdjtg Mohon bantuan, saya belum bisa akses My SAPK karena email	13 September 2022	terkait masalah data bisa Dm atau saluran BKD yg lebih privat nggih ..

	lama sudah terblokir min... #KemalaJateng #JatengGayeng		sampai saat ini pendataan mySAPK masih dtutup oleh BKN
7	@bkdjatengprov izin bertanya bapak ibu..untuk honorer yang TMT nya juli 2021 (masa kerja 1 tahun 2 bulan) sebenarnya sudah bisa ikut pendataan nonASN atau belum?	18 September 2022	tahun 2021 mulainya 1 januari
8	Betul , mohon penjelasannya terkait tenaga BLUD apakah tidak termasuk dalam kriteria pendataan ini.Terimakasih	18 September 2022	mboten
9	untuk yg bekerja setelah januari bagaimana kedepannya bapak/ibu? masalahnya untuk terdaftar di dapodik tingkat kabupaten saja sangat sulit.yang sudah bekerja 1 tahun lebih banyak yang belum terdaftar di dapodik.mohon pencerahannya 🙏	19 September 2022	Pengadaan ASN kewenangan Pemerintah Pusat, ikuti terus perkembangan
10	Permisi, Kak. Saya melakukan kesalahan ketika mengupload foto KTP pada saat membuat akun, dan sudah terlanjur finalisasi. Apakah saya bisa mengajukan hapus akun? Terima kasih kepegawaian BKD atau KCD nggih, Bapak/Ibu?	22 September 2022	hub kepegawaiannya utk koord lanjut Lah lha ini kan anda komunikasi dg BKD kok msh tanya
11	permsi ka, saya mau menambahkan data SK tapi tidak tau kalau ada tanda + tambahkan riwayat pekerjaan, saya lanjut lanjutkan terus, nah ini sudah finalisasi, apakah bisa dibantu untuk mereset akun? saya dapat referensi dari beberapa akun YouTube bis direset ya ka?	22 September 2022	Hub umpeg OPD masing2 untuk koordinasi lebih lanjut
12	Maaf min yg blm bisa buat akun gimana gih, temen2 guru yg lain sudah seelesai cetak akun saya belum bisa daftar sendiri 🙏🙏 Mohon bantuannya min	23 September 2022	hub cabdinya utk tindak lanjut bidang yg tangani

13	<p>Ka barusan ibu saya di telfon yang mengaku Indro Pujiyanto yang sebagai kepala divisi taspen apa benar ?</p> <p>Dan beliau mengatakan bahwa pencairan dana pensiun akan di cairkan apakah benar begitu ?</p>	24 September 2022	Hoax itu
14	<p>Assalamu'alaikum</p> <p>Mau tanya biasanya SK Mutasi dari Gubernur ke BKN Regional berapa lama nggih dari Pengajuan?</p>	27 September 2022	td sdh hub via WA to?